



# Nachruf

Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)  
nimmt dankbar Abschied von

## Herrn Erhard Weigel

Steinwand – Rauschelbach,

der am 23. Dezember 2015 nach schwerer Krankheit im Alter von 77 Jahren verstarb. Erhard Weigel übernahm unmittelbar nach der Gebietsreform und der Bildung der neuen Großgemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) Verantwortung in der Kommunalpolitik. Von 1972 bis Juni 1991 war er fast 20 Jahre lang gewählter Abgeordneter der Gemeindevertretung. In diesem Gremium gehörte er auch dem Ausschuss für Bauwesen und Wegebau an. Er fühlte sich dem Gemeinwohl verpflichtet und engagierte sich für das Zusammenwachsen der 5 Ortsteile in der Großgemeinde, deren Weiterentwicklung sowie für das Wohl der hier lebenden Menschen.

Erhard Weigel war ein Mann, der es verstand, sich eher mit leisen Tönen Gehör zu verschaffen. Er hatte eine positive Grundeinstellung, war sachlich, konstruktiv, vorausschauend und ausgleichend.

Nach seiner Zeit als aktiver Kommunalpolitiker gehörte er viele Jahre dem Freundeskreis der ehemaligen Kommunalpolitiker der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) an.

Als begeisterter Fußballer war er aktiv und passiv im TSV 1909 Poppenhausen engagiert und als leidenschaftlicher Wanderer war er mit seiner Irmtraud gerne mit dem Rhönklub unterwegs und besuchte die Kegelabende. Sein Charakter war geprägt von christlichen Werten und Tugenden, von Zuverlässigkeit und Geradlinigkeit, Hilfsbereitschaft, Kameradschaft und Humor.

Durch seine lange andauernde, ehrenamtliche und engagierte Arbeit für das Gemeinwohl in der Bürgergemeinschaft hat er große Verdienste erworben. Diese wurden im Dezember 1993 durch die Verleihung des Landesehrenbriefes gewürdigt.

**Wir verabschieden uns dankbar von einer beliebten und geschätzten Persönlichkeit, deren Ansehen wir in Ehren halten werden.**

**Für die politischen Gremien  
der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)**

**Manfred Helfrich  
Bürgermeister**